を紹介します。

らも健康に気を付けて過ごします。 で使ったことはありません。これか 保存してますが、おかげさまで今ま 載っていますから。お守りみたいに 救急当番医・歯科休日急患在宅医が は保存しています。なぜなら、休日 (クッキーさん・女性 せてもらっています。1か月 報かのやは毎回しっかり読ま

てご活用ください スマートフォン等にダウンロードし を確認できますので、ぜひアプリを 合アプリ「かのやライフ」でも情報 やがお手元にない場合などは、市総 すよね。なお、外出時など広報かの に置いておくだけで安心感がありま います。いざという時のために手元 り、皆さんからご好評をいただいて 歯科休日急患在宅医を掲載してお 毎月28日発行の広報かのや(通常 翌月の休日救急当番医と

> 事をしっかりと行いたいです。(ひ ておきたいと思いました。一日一日 という言葉を肝に銘じて前もって災 明な人は、危険に気付いて身を隠す_ にあう可能性はあります。私は、「聡 シーズンに突入します。誰でも災害 と思うと恐怖でした。これから台風 ました。自分の家の周りで起きたら ニュースで知り、とてもびっくりし **上** 近所が冠水していることを 年7月の豪雨災害の時には つじさん・女性 を大切にして命を守るために出来る か何を避けるかを予測し、よく考え 害前、発生時、被災後に何が出来る 近所が冠水していることを

ことですので、ぜひ身近な人にも教 に、やるべきことを事前にシミュ ひつじさんのように災害発生時など に確認しておくことが不可欠です。 出品等の準備や避難経路などを事前 には、いざという時に備えて非常持 す。自分や大切な人の命を守るため 災害が発生することが想定されま まで経験したことのない規模の自然 はありませんでしたが、今後もこれ 害が発生しました。幸い人的な被害 量により市街地が冠水するなどの被 記録した「令和2年7月豪雨」では、 レーションすることはとても大切な 市内の排水機能をはるかに超える雨 本市で観測史上最大の時間雨量を

す。がんばれ!ニッポン!(のいの 開幕するパラリンピックも楽しみで りには感銘を受けました。この後に 日、日本選手の活躍に一喜一憂しつ いさん・女性) セオン選手の正々堂々とした戦いぶ ています。また、ボクシングの岡澤 つ応援していて、家事を手抜きしな からテレビの前に釘付け状態になっ

ましょう らった人も多いのではないでしょう だまだ続きますので、応援していき ちによる手に汗握る戦いが行われて ラリンピックが開幕し、オリンピッ に敢然と立ち向かう姿に勇気をも せんでしたが、日の丸を背負い強敵 手は惜しくもメダルには手が届きま ました。本市から出場したボクシン でのメダルラッシュに日本中が沸き スリング、新種目スケートボード等 ある柔道や体操をはじめ、 戦が繰り広げられ、日本のお家芸で 33競技339種目で世界最高峰の熱 なった東京2020オリンピック。 います。アスリート達の暑い夏はま ク同様に世界トップレベルの選手た か。8月24日からは東京2020パ グ男子ウェルター級の岡澤セオン選 コロナ禍により1年越しの開催と 卓球やレ

> びまびさん・女性 す。知らない人が多いと思います 工事中で凄く怖かったのですが、着 とても良い企画だと思いました。(ま このマイクロツーリズムのススメ いて見た景色はすごく良かったで ☆ 行きました。行く途中の道が 田の滝は先日少し前に初めて

後期に薩摩藩が編纂した「三國名勝ワースポットですが、実は江戸時代 たようです 図会」にも紹介されており、当時か ています。まさに知る人ぞ知るパ ら名だたる景勝地として知られてい は大正時代に桜島大噴火の河川改修 させる趣があります。また、岸壁に なる風景は、悠久の時の流れを感じ 作り上げた滑らかで奇抜な巨石が連 工事の記念に掘られた観音様が残っ にある滝で、清流が長い年月をかけ 紹介した谷田の滝は、串良川の上流 **゙マイクロツーリズムのススメ」でご** 7月号(№372) の新コーナー



えていただきたいと思います。

芝生絵アート

秋のコスモスが開花するまでの る作品で、日にちや場所を変え て不定期で出現します。

ピックが開幕しましたね。毎 年延期されていた東京オリン